

Agricultura culpa a Martínez de obstruir el camino para resolver el Júcar-Vinalopó

Mulero, presidente de Seiasa, afirma que su homólogo en la Junta Central «sólo busca bronca» y éste le replica que lleva un año buscando el diálogo

IHERMAS / F. J. B.

Ojalá hubiese un interlocutor que realmente representase a todos los usuarios del Vinalopó para hablar y dialogar sobre proyectos», denunció ayer en Villena Francisco Rodríguez Mulero, presidente de la Sociedad Estatal de Infraestructuras Agrarias - Seiasa-, en relación a las difíciles relaciones entre la Administración Central y la Junta Central de Usuarios que preside Andrés Martínez. Rodríguez Mulero señaló que «el problema es que la interlocución reside en la Junta Central de Usuarios que se niega sistemáticamente a hablar, y en sus planteamientos constantemente busca la bronca, situaciones que no tienen sentido, porque hay una clara política de agua del Gobierno para resolver los problemas, y lo que hay que hacer es sumarse, dialogar y hablar sobre proyectos».

El presidente de Seiasa realizó estas declaraciones en la sede de Villena de la Junta Central de Usuarios con motivo de la presentación del reconocimiento otorgado por la Federación de Obras Públicas y Auxiliares de la provincia, a la modernización de los regadíos de la Comunidad General de Usuarios del Alto Vinalopó, dentro del concurso a la mejor obra de 2005 que ganó la Biblioteca de San Vicente y entre cuyos finalistas figuró el proyecto para modernizar los regadíos en el Alto Vinalopó.

Francisco Rodríguez subrayó que «no acabamos de entender que los representantes legítimos de los colectivos de regantes no acepten un agua con la calidad justa para el riego, y por otra parte, están distribuyendo entre sus propios regantes este año aguas con seis veces peor calidad que la que tendrá el agua del Júcar-Vinalopó tomada en la Marquesa».

Pedro Menor, presidente de la Comunidad General de Usuarios del Alto Vinalopó, y que ha mantenido una postura menos beligerante que la de Andrés Martínez en relación con el trasvase Júcar-Vinalopó, recordó, por su parte, que hace meses se aprobó pedir a la Administración una mesa de concertación donde se pongan sobre la mesa todos los proyectos para la solución del déficit de agua en la provincia, y «estamos esperando una respuesta».



Rafael Martínez, presidente del FOPA, junto a Rodríguez Mulero, en una imagen tomada anteayer en Alicante

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Noticias relacionadas

■ [«Mi meta es el trasvase»](#)

Menor lo ve necesario «por dos razones fundamentales. Porque sin diálogo estamos en una situación que no beneficia a nadie. Con todas las posturas, por diferentes que sean, puestas encima de la mesa, tendremos que esforzarnos todos y llegar a acuerdos y la Administración tendrá que tener en cuenta nuestras propuestas y nosotros las suyas. Sin diálogo de ningún tipo es muy difícil. Considero que la Administración ha tomado un camino equivocado al dirigirse a los usuarios uno a uno, porque así no se da una solución al colectivo».

Por su parte, Andrés Martínez, replicó ayer las acusaciones de Rodríguez Mulero afirmando que «el próximo 28 de julio se cumplirá un año de la suspensión de la obras del trasvase desde Cortes y desde entonces intento trasladar al Ministerio de Medio Ambiente. No sólo no me han hecho casi, sino que me destituyeron del consejo de Aguas del Júcar».